

Periimplantitis

Die tickende Zeitbombe



Mit dem Vollkaskoimplantat geschützt: Abgesicherte Ästhetik und Lebensqualität

Mit dem Vollkaskoimplantat® gelang Clinical House Europe der Durchbruch im Kampf gegen die durch Bakterien hervorgerufene Entzündung.

Der Siegeszug der Implantate in der Zahnmedizin begann vor 25 Jahren. Die Zahl der inserierten Implantate stieg von 200.000 im Jahr 2001 auf über 400.000 im Jahr 2003 und näherte sich der Millionengrenze im Jahr 2008. Heute rollt eine zweite Welle auf die Zahnmedizin zu – es sind die Patienten, deren Implantate durch Periimplantitis bedroht oder bereits verloren gegangen sind.

Periimplantitis ist die Entzündung des Gewebes um das Implantat herum. In den meisten Fällen liegt die Ursache an mangelnder Mundhygiene. Irrtümlicherweise glauben viele Menschen an eine gründliche Zahnreinigung allein durch die Zahnbürste. Diese säubert allerdings nur zwei Drittel der Mundhöhle. Zahnzwischenräume und Backenzähne erreicht sie kaum. Doch gerade diese Ecken bieten ideale Nistplätze für Bakterien. Der Kampf gegen diese bakteriellen Anlagerungen wird von führenden Implantologen als Periintegration® bezeichnet. „Jeder Zahnarzt, der viel implantiert, weiß, dass mit jedem inserierten Implantat die Gefahr der Periim-